

Eschborner KMU-Abend „Wir unternehmen etwas“

Die Wirtschaftsförderung der Stadt Eschborn veranstaltet seit 2006 den **Eschborner KMU-Abend „Wir unternehmen etwas“**.

Neben der Vorstellung und Diskussion von **aktuellen Themen** für Unternehmen, dem Aufzeigen von **Praxisbeispielen** sowie **innovativen Unternehmenskonzepten**, dient der Abend auch zum gegenseitigen **Kennenlernen** und **Vernetzen** der Eschborner Unternehmen.

Bisherige Veranstaltungen

- 25.06.2013 7. Eschborner KMU-Abend
„Wir unternehmen etwas“
Gewinnen im Wandel – Veränderungen aktiv gestalten
- 21.06.2011 6. Eschborner KMU- und Gründer-Abend
„Wir unternehmen etwas“
Für seinen Beruf brennen, ohne auszubrennen!
- 22.06.2010 5. Eschborner KMU - und Gründer-Abend
„Wir unternehmen etwas“
Kosten senken und Erfolg steigern mit EcoStep
- 25.06.2009 4. Eschborner KMU - und Gründer-Abend
„Wir unternehmen etwas“
Mit Online-Marketing erfolgreich durch die Krise
- 19.06.2008 3. Eschborner KMU - und Gründer-Abend
„Wir unternehmen etwas“
Mitarbeiter - die Visitenkarte jedes Unternehmens
- 06.06.2007 2. Eschborner KMU - und Gründer-Abend
„Wir unternehmen etwas“
Marketing, Erfolg muss nicht teuer sein
- 09.11.2006 1. Eschborner KMU - und Gründer-Abend
„Wir unternehmen etwas“
TAKE-OFF Veranstaltung